



横浜市立恩田小学校 学校だより 9月号

発行 令和2年8月31日

恩田小学校
HP⇒



「学校行事」を見つめ直す

校長 古屋 澄人

処暑（8月23日）が過ぎ、朝夕の涼しさに初秋の息遣いを感じる頃となりました。しかし、日中の残暑はまだまだ厳しく、9月も感染防止と熱中症対策の両面から子どもたちの健康管理には十分配慮していきたいと思えます。

さて、全国的に新しい生活様式での「学校行事」の工夫が求められています。学校行事には、入学式・卒業式などの「儀式的行事」、避難訓練や運動会などの「健康安全・体育的行事」、遠足や修学旅行などの「遠足・集団宿泊的行事」等があり、学習指導要領の「特別活動」に位置付けられた学習です。その目的は、全校または学年の児童で協力し、よりよい学校生活を築くために体験的な活動を通して、集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養うことを目標としています。

改めてこの目標を見つめ直した時、協働的な学びや体験的な活動は学校教育ならではの学びであると考えます。今後もいくつかの学校行事等の中止や内容変更をお知らせすることがあるかと思えます。新しい生活様式の中で、学校内外で様々な工夫をこらし、知恵を出し合って協働的な学びや体験的な学びは実現させていきたいと思っています。

10月に予定しています「運動会」については名称を「恩田スポーツフェスティバル」とし、健康安全・体育的行事の目的の一つである「運動に親しむ態度の育成」「責任感や連帯感の涵養」に立ち戻って、恩田小のよき伝統を継承しつつ個人や集団のめあてに向かって運動に親しむことを軸として計画を立てています。また、6年生は「スポフェス実行委員会」を立ち上げ、恩田小のリーダーとしての思いの実現も図っていきます。保護者の皆様には、スポーツフェスティバルの趣旨を理解していただき、参観については新しい生活様式を踏まえて各ご家庭1名とさせていただきます。ご協力をよろしくお願いいたします。なお、詳細については後日お知らせいたします。

夏休み期間中に、体育館の床の改修工事が行われました。ぴかぴかの床と昨年度設置されたLEDライトとあいまって体育館が一層明るくなりました。9月に予定していた授業参観・懇談会については、感染防止に配慮して授業参観は中止とし、懇談会のみ3日間に分けて学年合同で体育館にて行います。各学年の担当者およびPTA役員の皆様の紹介、今後の行事予定、「あゆみ」の見方を含めての懇談会になります。ご多用の折とは存じますが、多くの皆様のご参加をお待ちしております。